

28.06.2018

Soundperformance im Ernst-Bloch-Zentrum: RADIO LU. Gespenster einer Stadt.

Im Ernst-Bloch-Zentrum in der Walzmühlstraße 63 wird am Donnerstag, 5. Juli 2018, um 19 Uhr die Soundperformance "RADIO LU. Gespenster einer Stadt." aufgeführt. Im Zentrum der für den Kultursommer Ludwigshafen 2018 konzipierten und produzierten Serie stehen die hörbaren Geschichten und Sounds der Stadt Ludwigshafen. Die Audio-Produzentinnen Christina Gehrlein und Fides Schopp begaben sich auf Reisen in Archive, experimentierten mit Sounds, führten Interviews und sammelten Field Recordings (Aufnahmen außerhalb eines Tonstudios). Konzeptionell folgt die Serie dem Vorbild einer neuen Form des narrativen Erzählens im Audiobereich. So entstand eine Listening Session, die zum Hören der Vergangenheit und Zukunft von Ludwigshafen einlädt. RADIO LU fragt nach dem, was war, aber auch nach dem, was hätte sein können. Imaginationen einer Stadt, die sowohl historische als auch geographische Verbindungen beim Hörer aktivieren werden. Im Anschluss an die Performance hat das Publikum die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Das Hörerlebnis ist zugleich Abschlussveranstaltung der Sonderausstellung "Utopie aus Industrie. Von der Walzmühle zur Denkfabrik." Die Arbeiten des Künstlers Timo Schuster, der den Abriss der Walzmühle 1993 zum Anlass nahm, die Ästhetik der Industriekultur in eindrucksvollen Fotografien zu manifestieren, können am 5. Juli 2018 zum letzten Mal betrachtet werden. Während des Programms bleibt die Ausstellung geschlossen, sie kann jedoch vor und nach der Veranstaltung besucht werden. Die Veranstaltung wird gefördert vom Kultursommer Ludwigshafen und dem Kultursommer Rheinland-Pfalz. Der Eintritt ist frei.

Nähere Informationen und Termine des weiteren Begleitprogramms finden sich im Internet unter www.bloch.de.